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これからの藻場再生の対策について 

 

① 磯焼けの対策として県からモデル地区として指定されて

4 年目になりますが、3 年間は補助事業として（1,800 万）

取り組んできたと認識しておりますが、その結果につい

て伺う。 

 

② 1 箇所に絞って取り組んだと思いますが、やはり数箇所

取り組まないと結果が出ないと思うが、そのような考え

はないか伺う。 

 

③ 藻場の再生は、行政ばかりでなく、漁業者が自分のこと

と考えて取り組むのが当たり前と考えます。集落事業の

ひとつとして、各地区に呼びかけて取り組ませる、そう

いう考えはないか伺う。 
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